



## Knaben 14 – Derby in Rudelzhausen

Die „Reise“ ging am zweiten Spieltag nach Rudelzhausen. Hier kennen sich die Jungs untereinander und es wurde, wie erwartet, ein enges Duell. Das Einziger Einzel zwischen Lorenz und Lukas konnte Lukas für sich entscheiden. Basti gewann in einem ausgeglichenen Spiel gegen Luis. Die Spiele zwei und drei wurden gerecht aufgeteilt. Beide wurden im Match-Tie-Break entschieden. Alexander musste sich gegen Noah geschlagen geben. Quirin konnte gegen Michael punkten.

Im Doppel traten Lorenz und Basti gegen die Brüder Lukas und Luis an. Im zweiten Doppel spielten Alexander und Quirin gegen Noah und Fynn. Alexander und Quirin konnten sich im Letzteren durchsetzen. Das zweite Doppel ging im Match-Tie-Break an Luis und Lukas. Somit endete das Derby mit einem gerechten 3:3.

Wie immer hatten wir eine tollen Tennistag in Rudelzhausen